

¿Por qué contratar un seguro para nuestro vehículo?

Antes de tomar la decisión, siempre es importante tener conciencia de los peligros a los que se exponen los conductores, tanto desde el punto de vista legal como también económico.

Ante la constante pregunta de los conductores respecto a la necesidad de contratar un seguro para nuestro vehículo, cabe puntualizar que, esencialmente, existen riesgos inminentes tanto cuando el automóvil se encuentra en movimiento, como cuando está estacionado.

“Los dueños de vehículos y conductores deben tomar conciencia de los peligros a los que se exponen, desde el punto de vista legal como también económico, ante la ocurrencia de un evento adverso. Estos pueden ser el robo del vehículo, tanto de sus par-

tes y accesorios, al igual que accidentes como choques menores y de mayor grado”, puntualiza Patricia Esparza, Secretaria Académica de la Facultad de Ingeniería y Negocios de **Universidad de Las Américas UDLA**.

La especialista explica que la pandemia transformó la movilidad vehicular y que, como correlato, las empresas aseguradoras comenzaron a ofrecer productos acordes a este nuevo contexto. El periodo de crisis sanitaria ha favorecido la preferencia por el transporte privado, especialmente

debido al riesgo de contagio en el transporte público. Esto es porque el vehículo se considera un medio protector contra potenciales contagios de COVID-19, lo que ha ocasionado una baja en el uso de transporte público en porcentajes superiores al 80% respecto a su uso pre-pandemia.

“Por efecto de las cuarentenas y el trabajo “home office”, ha disminuido el uso de los vehículos que se utilizaban para traslado hacia el lugar de trabajo. Esto ha significado que los vehículos han quedado estacionados, exponiéndose a fallas por falta de uso”, finaliza la académica de **UDLA**.

En este nuevo escenario, las empresas aseguradoras están ofreciendo seguros que consideran la menor exposición al riesgo en las calles,

por tanto, premian el menor kilometraje de los vehículos ofreciendo atractivos ahorros para quienes contraten este tipo de pólizas.

Beneficios y alternativas de los seguros por kilómetros

El beneficio más importante de este tipo de seguros es lo económico, porque deriva en una disminución del costo de la pri-

ma que puede ser de hasta el 50%. En definitiva, equivale a pagar por el uso del vehículo, en base a una prima que tiene dos componentes: un costo fijo más un costo variable por los kilómetros utilizados. Por otro lado, se ofre-

cen algunos servicios adicionales como monitoreo de la batería, cambio de neumáticos, provisión de combustible, todos ellos in situ debido a que normalmente pueden deteriorarse por la falta de uso del vehículo.

